

## Enseignement

# Le bâtiment veut séduire les lycéens de Jean-de-Berry à Bourges

Publié le 18/10/2024



« Nous souhaitons leur donner confiance en eux, en l'avenir et renforcer leur motivation », indique Marie-Pierre Leyrat, proviseure, en présentant cette journée de rencontres. © Droits réservés

Une première dans cet établissement qui prépare les élèves aux métiers du bâtiment.

Mercredi, le lycée des métiers Jean-de-Berry avait invité une quinzaine d'entreprises et partenaires du monde du travail pour une matinée de rencontres avec les élèves en classes de seconde CAP et professionnelle.

Une centaine de lycéens ont participé à cette rencontre qui a débuté par une table ronde en petits groupes avec un professionnel. Engel, Amadou, Burie, Barrie et Fatma ont choisi la filière plomberie. Ils sont motivés et pensent bien poursuivre dans ce domaine.

« Montrer aux élèves qu'ils ont intégré une filière créatrice d'emplois »

La deuxième partie était consacrée à des ateliers thématiques afin de mieux comprendre les perspectives d'emploi dans le secteur d'activité. Des ateliers sur la posture durant un stage ou le savoir-être en entreprise étaient également proposés.

« Les élèves pourront se rendre à deux ateliers sur la dizaine proposée », informe Valérie Brun, référente au bureau des entreprises du lycée.

« Cette manifestation permet de montrer aux élèves, orientés parfois par défaut, qu'ils ont intégré une filière créatrice d'emplois, explique Marie-Pierre Leyrat, proviseure. Nous souhaitons leur donner confiance en eux, en l'avenir et renforcer leur motivation. Nous voulons également leur donner des outils concrets dans leur recherche de stages et dans leur orientation professionnelle. »